
 

 

Liebe Mitglieder 
 
 
Ein ereignisreiches Jahr ist vorbei, ich weiss gar nicht wo ich anfangen soll. 
Bekanntlich soll man mit den guten Nachrichten beginnen. 
 
Sehr erfreulich ist, dass wir im Tischtennis weiter Zuwachs hatten und es sehr beliebt 
ist. Im Badminton startete im Herbst 23 wieder eine Meisterschaft. Beim Schiessen, 
Eishockey und im Squash konnten die Meisterschaften wie gewohnt durchgeführt 
werden. Leider merken wir einen Mitgliederschwund, konnten verschiedene Trainings 
oder Meisterschaft Teilnahmen im Turnen, Unihockey und Volley nicht durchgeführt 
werden bzw. teilgenommen werden. 
 
Danke allen Obmännern/Obfrau und Sportler: innen die sich für den Verein 
einsetzen. Die Trainings und Meisterschaften organisierten bzw. daran teilnahmen. 
Allen Teilnehmer: innen herzlichen Dank für die Teilnahme und Gratulation zu den 
Resultaten. Die Resultate sind auf der Webseite des ESV-BLS oder SVSE 
ersichtlich. 
 
Ganz herzlich danken möchte ich Chaletwart Walter Siegenthaler und seiner Familie. 
Ich weiss nicht ober er es kann, Walter möchte nun ein wenig kürzertreten und die 
Hauptverantwortung Peter übergegen, natürlich mit Unterstützung von Walter, Silvia 
und Beat. Mit grossem Einsatz schauten sie wieder sehr gut zum Chalet und konnten 
es gut vermieten. 
 
Leider mussten wir im Sommer 23 von unserem Vorstandsmittglied Res Wiedmer 
abschied nehmen. Es übte im ESV RM und BLS wohl alle Funktionen im Vorstand 
aus und führte die Kasse bis zuletzt. 
 
Im letzten Jahr machte ich einen Aufruf für die Mitarbeit im Vorstand, 
Rückmeldungen gab es keine, trotzdem konnten wir an der HV den Posten des 
Sekretärs durch eine spontane Bewerbung an der HV besetzten. Es gibt immer 
wieder freie Jobs. Wenn ihr gerne im Verein mithelfen möchtet, dann bitte meldet 
euch bei einem Vorstandsmitglied. 
 
Da ich eigentlich nicht so gerne schreibe mache ich es kurz. Ich werde auf die HV 
2024 als Präsident zurücktreten. Ich bedankte mich bei allen für die Mithilfe im 
Vorstand oder bei Anlässen, es waren schöne Begegnungen. 
 
Ich wünsche allen viele sportliche Erfolge und ein gemütliches Beisammen sein. 
 
 
Der Präsident 
Michael Rohr 


